
 	  freckle hat Folgendes geschrieben:			  Man muss auch nicht alles glauben, was in der FAZ steht. :wink:
"Gute Bücher haben mehr Erfolg"?
Kann ich nicht teilen, diese Meinung. Ich bin von Bestsellern meistens enttäuscht.	

Davon ist doch gar nicht die Rede, dass 'gute' Bücher mehr Erfolg haben :wink:. Die haben da zwar die
gleichnamige Zwischenüberschrift reingesetzt, aber scheinbar das Fragezeichen dahinter vergessen. Denn
direkt drunter relativieren sie die Aussage schon wieder.
Jenseits dessen, ob das in der FAZ oder sonstwo steht, ist mir eigentlich wurscht ... ich war nur überrascht,
dass endlich mal einer das Offensichtliche aufgreift und in einen Artikel packt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie werden Bücher erfolgreich?
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